

さつまいもほり 10/3 (火)



活動紹介

オールディズライブ 12/3 (日)



新生苑祭 10/29 (日)

4年ぶりの通常開催！！



ご協力頂いた皆様ありがとうございました！

書道教室 11/28 (木)



ふれあいスポーツ大会 10/31 (火)



クリスマス会 12/22 (金)



初釜

1/30(火)



茶道教室の先生の教えに習い、皆さんにおもてなしの作法を披露し、お茶会の雰囲気を楽しみました！

家

族

会

福祉講演会 令和5年10月9日(月・祝)

テーマ：地域とつながる

～グループホーム開設に向けて～

講師：社会福祉法人 佛子園 三草二木 西圓寺

施設長 馬地 裕紀子 氏

講演内容

障害の有無や年齢に関係なく、様々な人たちが「ごちゃまぜ」で交流することで、誰もが、それぞれの役割を持ち、地域の中で元気に生活されており、地域共生の実現と地域が活気づくまでの道のりと現状について紹介されました。



講演会を受けて…

西圓寺では障害を持っていても、高齢であっても「できる仕事をやる範囲で」担いながら地域に関わっていくことなどを具体的に話され、私たちにとって利用者さんとの関わり方について改めて考える良い機会となりました。



美味しそうなりんご♪



りんご狩り 11/14(木)

収穫したりんごは
昼食時に利用者さんみんなで
美味しく頂きました!



第8回全国手をつなぐ育成会連合会 全国大会(愛媛)

令和6年1月27日(土)28日(日)に愛媛県県民文化会館で開催されました、第3分科会 障がい者理解、啓発と防災に参加しました。

講演で野澤和弘氏から、30年以上過ごした施設から地域に出て音楽活動をしている男性の話を披露されました。障害者の特性を理解した上で、豊かな地域生活をつくるのが多様性のある社会の実現につながるのと共生のあり方を考えていこうと呼びかけがありました。

また防災においては、災害はあると意識をして備えることが必要であり、地域とのつながりがいろいろなことでも大事と学ぶことができました。



家族会から2名、新生苑から2名参加しました!



～会場の様子～

